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INSEGNAMENTO DEL 6 GENNAIO 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
17 
Vieni Signore Gesù, maranathà, abbiamo bisogno di te 
Tu non ci deludi mai, sei già qui 
Senza di te non possiamo fare nulla 
Vogliamo arrenderci a te, Signore, toccare il lembo del tuo mantello 
Vieni Spirito Santo, tu sei il Consolatore, colui che ci indica la strada da percorrere 
Lo Spirito Santo intercede per noi, con gemiti inesprimibili, sa di cosa abbiamo bisogno 
Inizia la tua preghiera dicendo: vieni Signore, immagina di vederlo, viene a farti visita, non 
pensare alle tue miserie, è davanti a te 
Gesù, tu mi perdoni sempre, cammini con me, la mia vita è cambiata da quando ti ho 
incontrato 
Signore, vieni ad abitare in me, fa di me quello che vuoi 
Sei il mio pastore, la mia guida, rinnovo il mio battesimo quando ti consegno la vita 
Ho fiducia in te Signore, fede= fiducia, non vedo nulla, ma Dio mi ama e sa trarre il bene 
anche dal male 
Un po’ per volta la vita carnale lascerà il posto a quella spirituale, come si fa? È una 
battaglia della mente, quando sto per fare quella tal cosa, faccio discernimento con la 
mente, chiedendomi porta pace o meno ciò che sto per compiere? Interrogo lo Spirito 
Santo, cammino con lui tutti i giorni, colloquio con lui, altrimenti compio peccato. Es: 
chiedo allo Spirito Santo esco ora o più tardi? Consultandolo, il Signore ti farà incontrare 
quella persona per darle magari un aiuto spirituale che aspettava da tempo 
La nostra battaglia è con la mente 
Bisogna perdonare i nemici e mettere Cristo al primo posto 
La giustizia di Dio qual è? Il perdono, Gesù mi perdona sempre, la legge qual è? Ti 
obbliga a fare questo o quello. La legge uccide, lo Spirito vivifica, faccio quelle opere che 
lo Spirito mi dice di fare, questa è la libertà 
Il Signore ti dice seguimi, impara da me che sono umile e mite di cuore 
2 CORINZI 10, 3-6 

In realtà, noi viviamo nella carne ma non militiamo secondo la carne. Infatti le armi della 
nostra battaglia non sono carnali, ma hanno da Dio la potenza di abbattere le fortezze, 
distruggendo i ragionamenti e ogni baluardo che si leva contro la conoscenza di Dio, e 
rendendo ogni intelligenza soggetta all'obbedienza al Cristo. Perciò siamo pronti a punire 
qualsiasi disobbedienza, non appena la vostra obbedienza sarà perfetta. 
Anche nei pericoli, non reagisco, faccio silenzio 
1 PIETRO 1, 14-16 

Come figli obbedienti, non conformatevi ai desideri d'un tempo, quando eravate 
nell'ignoranza, ma ad immagine del Santo che vi ha chiamati, diventate santi anche voi in 
tutta la vostra condotta; poiché sta scritto: Voi sarete santi, perché io sono santo. 
L’obbedienza è una virtù che ti porta verso la strada della santità. 
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INSEGNAMENTO DEL 13 GENNAIO 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
18 
Vieni Spirito Santo ad aiutarci 
Cosa ci dona lo Spirito Santo? I sette doni, sapienza, intelletto, consiglio, fortezza, timor di 



Dio, scienza e pietà 
I sette doni formano comunione e amore 
ISAIA 11 
Un germoglio spunterà dal tronco di Iesse, 
un virgulto germoglierà dalle sue radici. 
Su di lui si poserà lo spirito del Signore, 
spirito di sapienza e di intelligenza, 
spirito di consiglio e di fortezza, 
spirito di conoscenza e di timore del Signore. 
Si compiacerà del timore del Signore. 
Non giudicherà secondo le apparenze 
e non prenderà decisioni per sentito dire; 
ma giudicherà con giustizia i miseri 
e prenderà decisioni eque per gli oppressi del paese. 
La sua parola sarà una verga che percuoterà il violento; 
con il soffio delle sue labbra ucciderà l'empio. 
Fascia dei suoi lombi sarà la giustizia, 
cintura dei suoi fianchi la fedeltà. 
Siamo il popolo della Dei Verbum, della parola di Dio 
Dio non fa nulla senza profeti 
La lode a cosa serve? A ringraziare Dio per tutto ciò che fa e che ha fatto 
Gesù appartiene ad una genealogia, anche noi apparteniamo ad una genealogia, siamo 
frutto dei quegli antenati che hanno pregato per noi, ecco perché siamo qui oggi 
Devo anch’io imitare il carattere di Gesù, vedi ISAIA 11 
Grazie per il dono dello Spirito Santo che il Padre ci ha donato tramite Gesù e quei doni ci 
aiutano a vivere da discepoli 
I doni sono per tutti coloro che hanno consegnato la vita a Cristo 
Sapienza= fare ciò che è gradito a Dio 
2 CORINZI 3,4-6 
Questa è la fiducia che abbiamo per mezzo di Cristo, davanti a Dio. Non però che da noi 
stessi siamo capaci di pensare qualcosa come proveniente da noi, ma la nostra capacità 
viene da Dio, che ci ha resi ministri adatti di una Nuova Alleanza, non della lettera ma 
dello Spirito; perché la lettera uccide, lo Spirito dà vita. 
Dobbiamo sempre interrogare lo Spirito Santo su cosa dobbiamo fare, l’io pensa 
unicamente a se stesso; o siamo guidati dallo Spirito o dalla carne, molte volte a fine di 
bene facciamo quell’opera apparentemente buona, ma non è volontà di Dio, è la nostra 
volontà permissiva. Dobbiamo combattere la volontà permissiva, fare discernimento per 
capire ciò che è gradito a Dio 
Senza l’amore di Dio e dei fratelli non possiamo vivere 
Gesù ci dona l’amore agape = donare senza chiedere nulla in cambio 
Siamo un pezzo del corpo di Cristo 
Chiediamoci quali carismi Dio ci ha dato; riconoscendoli, usiamoli per la gloria di Dio. (vedi 
parabola dei talenti MATTEO 25,14-30) 
Se siamo discepoli dobbiamo affrontare anche le prove, non c’è solo la gloria di servire il 
Signore 
Credo nella provvidenza del Signore che mi darà il necessario e il sovrappiù 
La parola di Dio ha il potere di cancellare i peccati 
1 CORINZI 1, 4-9 
Io ringrazio sempre il mio Dio per voi, per la grazia di Dio che vi è stata data in Cristo 
Gesù; perché in lui siete stati arricchiti di ogni cosa, di ogni dono di parola e di ogni 
conoscenza, essendo stata confermata tra di voi la testimonianza di Cristo; in modo che 
non mancate di alcun dono, mentre aspettate la manifestazione del Signore nostro Gesù 
Cristo. Egli vi renderà saldi sino alla fine, perché siate irreprensibili nel giorno del Signore 
nostro Gesù Cristo. Fedele è Dio, dal quale siete stati chiamati alla comunione del Figlio 



suo Gesù Cristo, nostro Signore. 
Il mio gioco è dolce e il mio carico è leggero 
Morire è Cristo, vivere è un guadagno 
La paura annulla la fede. 
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INSEGNAMENTO DEL 20 GENNAIO 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
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Per amore del Signore, siamo qui dal 1987 
In mezzo a noi, c’è il Signore e noi siamo venuti qui per incontrarlo 
Come vero uomo, insieme a lui, c’è Maria, nostra madre e lo Spirito Santo è già qui che 
aleggia 
Non sapendo pregare dico: Spirito Santo prega tu per me, balbetto come un bambino, sa 
che tu sei qui oggi, conosce la tua vita e quali compiti hai sulla terra, è lo Spirito d’amore 
che lega il Padre al figlio 
Anche quando non siamo consapevoli, lo Spirito ci guida per incontrare Gesù che diventa 
il nostro pastore 
Tutti dobbiamo evangelizzare, ho incontrato Gesù è la mia vita è cambiata, vieni anche tu; 
vieni e vedi 
Tu Spirito Santo ci hai messo nel cuore il desiderio di venire al gruppo 
Voglio camminare con te, tutti i giorni Signore 
Tu sei fedele alle tue promesse 
Da quando ho creduto in te, ho pace e gioia 
Innalzo le mani e mi arrendo a te 
Incontrare te Signore è la cosa più importante della mia vita 
AGGEO 2,9 
La gloria futura di questa casa sarà più grande di quella di una volta, dice il Signore degli 
eserciti; in questo luogo porrò la pace - oracolo del Signore degli eserciti -. 
Il progetto che Dio ha per me è più grande dei miei progetti personali 
La pace la dona Gesù 
MATTEO 12, 46-50 
Mentre egli parlava ancora alla folla, sua madre e i suoi fratelli, stando fuori in disparte, 
cercavano di parlargli. Qualcuno gli disse: «Ecco di fuori tua madre e i tuoi fratelli che 
vogliono parlarti». Ed egli, rispondendo a chi lo informava, disse: «Chi è mia madre e chi 
sono i miei fratelli?». Poi stendendo la mano verso i suoi discepoli disse: «Ecco mia madre 
ed ecco i miei fratelli; perché chiunque fa la volontà del Padre mio che è nei cieli, questi è 
per me fratello, sorella e madre». 
In questo momento sto facendo la tua volontà Signore, perché sono qui 
ATTI 15,17-18 
Perché anche gli altri uomini cerchino il Signore e tutte le genti sulle quali è stato invocato 
il mio nome, dice il Signore che fa queste cose da lui conosciute dall'eternità. 
Dio è mio papà, Gesù è il mio Salvatore che perdona e cancella i miei peccati, siede alla 
destra del Padre e prega per me, qui sulla terra chi dirige la mia vita? Lo Spirito Santo 
Camminare nelle vie preparate dal Signore 
Senza vangelo, non siamo cristiani 
Venire alla preghiera con la Bibbia, è la parola di Dio che dobbiamo intronizzare, il verbo 
si è fatto carne ed è venuto ad abitare in mezzo a noi 
GIOVANNI 1,1-18 
In principio era il Verbo, 
il Verbo era presso Dio 
e il Verbo era Dio. 
Egli era in principio presso Dio: 
tutto è stato fatto per mezzo di lui, 



e senza di lui niente è stato fatto di tutto ciò che esiste. 
In lui era la vita 
e la vita era la luce degli uomini; 
la luce splende nelle tenebre, 
ma le tenebre non l'hanno accolta. 
Venne un uomo mandato da Dio 
e il suo nome era Giovanni. 
Egli venne come testimone 
per rendere testimonianza alla luce, 
perché tutti credessero per mezzo di lui. 
Egli non era la luce, 
ma doveva render testimonianza alla luce. 
Veniva nel mondo 
la luce vera, 
quella che illumina ogni uomo. 
Egli era nel mondo, 
e il mondo fu fatto per mezzo di lui, 
eppure il mondo non lo riconobbe. 
Venne fra la sua gente, 
ma i suoi non l'hanno accolto. 
A quanti però l'hanno accolto, 
ha dato potere di diventare figli di Dio: 
a quelli che credono nel suo nome, 
i quali non da sangue, 
né da volere di carne, 
né da volere di uomo, 
ma da Dio sono stati generati. 
E il Verbo si fece carne 
e venne ad abitare in mezzo a noi; 
e noi vedemmo la sua gloria, 
gloria come di unigenito dal Padre, 
pieno di grazia e di verità. 
Giovanni gli rende testimonianza 
e grida: «Ecco l'uomo di cui io dissi: 
Colui che viene dopo di me 
mi è passato avanti, 
perché era prima di me». 
Dalla sua pienezza 
noi tutti abbiamo ricevuto 
e grazia su grazia. 
Perché la legge fu data per mezzo di Mosè, 
la grazia e la verità vennero per mezzo di Gesù Cristo. 
Dio nessuno l'ha mai visto: 
proprio il Figlio unigenito, 
che è nel seno del Padre, 
lui lo ha rivelato. 
REMA = parola di Dio che si realizza mentre la leggo 
Io ero nel pensiero di Dio dall’eternità 
La fede nasce dall’udire la parola di Dio 
La via della felicità è aprirsi al Padre, quando lo comprenderai sarai felice, accoglimi tra le 
tue braccia papà 
Chi vuole seguire Gesù, deve staccarsi da tutto 
Chi ama suo padre o sua madre più di me, non è degno di me 
Esortazione = fratello che sente nel cuore delle cose da dire, lo Spirito Santo non le detta 



ma ti fa intuire e le esprimi secondo il tuo carattere e con il tuo linguaggio 
Molte volte ci colpevolizziamo e non ci perdoniamo, chiedi perdono al Signore e non 
tornarci più sopra. 
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INSEGNAMENTO DEL 27 GENNAIO 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
20 
Se guardo nei tuoi occhi, io vedo che l’amore ci unisce nel Signore 
Lo Spirito Santo intercede per noi 
Deponiamo ogni preoccupazione ai piedi della croce e non prendiamoli più, il Signore 
provvederà a suo tempo 
GIOVANNI 14, 15-28 
Queste cose vi ho detto quando ero ancora tra voi. Ma il Consolatore, lo Spirito Santo che 
il Padre manderà nel mio nome, egli v'insegnerà ogni cosa e vi ricorderà tutto ciò che io vi 
ho detto. Vi lascio la pace, vi do la mia pace. Non come la dà il mondo, io la do a voi. Non 
sia turbato il vostro cuore e non abbia timore. Avete udito che vi ho detto: Vado e tornerò 
a voi; se mi amaste, vi rallegrereste che io vado dal Padre, perché il Padre è più grande di 
me. 
Facciamo memoria su cosa ci ha insegnato Gesù nella nostra vita, prima di incontrarlo 
eravamo soli, solo quando abbiamo aperto i nostri cuori, la grazia di Dio è entrata 
Sei qui, perché Dio ti ha chiamato 
Quando sono debole è allora che sono forte 
Lo sguardo di Dio è sempre su di me 
Quando hai detto al Signore: voglio seguirti, il pacco del battesimo si è aperto 
Gesù cammina nella storia della mia vita, scrive sulle righe storte 
Tu sei una perla preziosa agli occhi del Signore 
Amatevi gli uni gli altri, come io vi ho amato 
Giustificare il peccatore, non il peccato, Gesù non vuole che muoia ma che si converta e 
viva 
EFESINI 2, 4-10 
Ma Dio, ricco di misericordia, per il grande amore con il quale ci ha amati, da morti che 
eravamo per i peccati, ci ha fatti rivivere con Cristo: per grazia infatti siete stati salvati. Con 
lui ci ha anche risuscitati e ci ha fatti sedere nei cieli, in Cristo Gesù, per mostrare nei 
secoli futuri la straordinaria ricchezza della sua grazia mediante la sua bontà verso di noi 
in Cristo Gesù. 
1 CORINZI 13, 1-8;13 
Se anche parlassi le lingue degli uomini e degli angeli, ma non avessi la carità, sono come 
un bronzo che risuona o un cembalo che tintinna. E se avessi il dono della profezia e 
conoscessi tutti i misteri e tutta la scienza, e possedessi la pienezza della fede così da 
trasportare le montagne, ma non avessi la carità, non sono nulla. E se anche distribuissi 
tutte le mie sostanze e dessi il mio corpo per esser bruciato, ma non avessi la carità, 
niente mi giova. La carità è paziente, è benigna la carità; non è invidiosa la carità, non si 
vanta, non si gonfia, non manca di rispetto, non cerca il suo interesse, non si adira, non 
tiene conto del male ricevuto, non gode dell'ingiustizia, ma si compiace della verità. Tutto 
copre, tutto crede, tutto spera, tutto sopporta. La carità non avrà mai fine. Queste dunque 
le tre cose che rimangono: la fede, la speranza e la carità; ma di tutte più grande è la 
carità! 
Il nostro quotidiano è una lotta ma per vincere dobbiamo dedicare del tempo al Signore in 
preghiera, affinché ci dia la forza di affrontare le situazioni che viviamo, occorre un atto di 
volontà 
Cristo ci da la forza per abbattere le fortezze della nostra mente, la prima battaglia è con 
mente 
Il cristiano è colui che hai il profumo di Cristo, dobbiamo essere di testimonianza agli altri, 



passare al silenzio se occorre per evitare litigi, in ufficio o in famiglia 
EFESINI 6,10-12 
Per il resto, attingete forza nel Signore e nel vigore della sua potenza. Rivestitevi 
dell'armatura di Dio, per poter resistere alle insidie del diavolo. La nostra battaglia infatti 
non è contro creature fatte di sangue e di carne, ma contro i Principati e le Potestà, contro 
i dominatori di questo mondo di tenebra, contro gli spiriti del male che abitano nelle regioni 
celesti 
SIRACIDE 2,1-5 
Figlio, se ti presenti per servire il Signore, 
preparati alla tentazione. 
Abbi un cuore retto e sii costante, 
non ti smarrire nel tempo della seduzione. 
Sta' unito a lui senza separartene, 
perché tu sia esaltato nei tuoi ultimi giorni. 
Accetta quanto ti capita, 
sii paziente nelle vicende dolorose, 
perché con il fuoco si prova l'oro, 
e gli uomini ben accetti nel crogiuolo del dolore. 
Cado perché non metto Dio al primo posto, ecco perché la giornata cambia rotta e satana 
si infila 
Tutti siamo tentati, sottomettiamo la nostra mente a quella di Dio 
L’umiltà tiene lontano satana 
2 TIMOTEO 2, 23-26 
Evita inoltre le discussioni sciocche e non educative, sapendo che generano contese. Un 
servo del Signore non deve essere litigioso, ma mite con tutti, atto a insegnare, paziente 
nelle offese subite, dolce nel riprendere gli oppositori, nella speranza che Dio voglia loro 
concedere di convertirsi, perché riconoscano la verità e ritornino in sé sfuggendo al laccio 
del diavolo, che li ha presi nella rete perché facessero la sua volontà. 


